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１　若葉台小学校へのＥＭ活性液贈呈
平成 26 年９月 16 日（火）15 時から若葉台

小学校校長室でＥＭ活性液の贈呈を行いまし
た。出席者は山根会長、下石副会長、村山幹事、
松本理事、三田委員長、山根副委員長と若葉台
小学校側は民野校長、中村教頭でした。
山根会長より民野校長へＥＭ活性液と糖蜜が

贈呈され、校長よりお礼の言葉がありました。
また、中村教頭より「例年どおり作業は学校単
独で行い実施状況はホームページ上で報告す
る。」との申し出がありました。
ちなみにこの事業は、2009 年より７Ｒ－１

Ｚ合同事業として毎年行われており、初年度は
当時の委員長の細田さんによるＥＭについての
講義等の取り組みがあり、以降３年間にわたり

実務協力をクラブとして取り組んでいました
が、その後はＥＭ活性液と糖蜜の贈呈のみで、
作業は若葉台小学校の単独となっています。

ＥＭ活性液によるプール清掃と環境学習
について

三 田 正 之環境保全委員長

２　神戸小学校へのＥＭ活性液によるプール清
掃と環境教育
○事前打ち合わせ
平成 26 年９月９日（木）17 時から 17 時 30

分神戸小学校校長室において事前打ち合わせを
行いました。出席者は野村前会長、松本理事、
山本理事、三田委員長、山根副委員長
神戸小学校側は福永体育主任（３年担任）、

灘部先生（４年担任）でした。
「平成 26 年９月 25 日（木）14 時からＥＭ活
性液調整、平成 26 年 10 月９日（木）14 時か

らプール投入する。対象は４年生３名、３年生
６名計９名、当日は作業のみとし環境教育等事
前学習は学校側で行う。」と決まりました。
ところが、直前の９月 22 日月曜日夕方　灘

部先生より「当日（９月 25 日）は福永先生と
３年生６名は欠席、時間・内容は問わないので
環境教育をライオンズお願いしたい。ただし、
３年生はプール投入には参加予定。」との連絡
があり、急きょ環境教育を我々ですることにな
りました。

○ＥＭ活性液調整
９月 25 日 14 時小雨の中、神戸小学校家庭科

室に全員がそろいました。メンバーは、山根会
長、村山幹事、野村前会長、山本隆理事、三田
委員長、山根康延副委員長、谷尾委員、田中宏
明委員の面々。神戸小学校は山本校長、前田教
頭　灘部先生、４年生３名（男子１名、女子２
名）でした。
山根会長挨拶の後、三田委員長が「地球環境、

微生物、ＥＭ（有用微生物群）」についての簡
単な講義を行いました。
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続いて野村前会長からＥＭ活性液調整作業の
説明があった後、ライオンメンバーと４年担任・
児童全員で作業を行いました。鍋にお湯を沸か
す、ボールに移したお湯の中に糖蜜を加えなが
らよくかき混ぜる、それを 40度の温度を見なが

らそれをポリタンクに移し入れ、その後に活性
液を入れるなど、子供たちと協力し合い皆でポ
リタンク４本分のＥＭ活性液を作りました。後
はタンクから発酵によるガスで液がこぼれない
ように先生に管理をお願いし帰路につきました。

○プール投入
10 月９日（木）14 時、神戸小学校に到着、

参加メンバーは山根会長、野村前会長、山下副
会長、下石副会長、村山幹事、田中敏明会計、
山本隆理事、三田委員長、谷尾委員、事務局井
口さんでした。校長室での歓談後、３階の教室
（４年生）に案内されました。
授業形式でライオンメンバーと３年児童・担

任の先生の前で４年生３名による「ＥＭ菌につ
いて」の発表がありました。「ＥＭ菌ってなあー

に？」というテーマでＥＭ菌について自分たち
で調べたこと、先日実習した「ＥＭ菌うすめ液
の作り方」の手順などを画用紙に描いた可愛い
イラストを使った楽しい発表でした。（注：学
校側は「ＥＭ菌」という表現を使われた。）
これに対し、ライオンメンバーから「どんな

に匂いがした？」「今のプールの状態は？」３
年生からも「ＥＭ菌ってどこにいるの？」等質
問が出されていました。

その後、「ＥＭ菌うすめ液（発酵液）をプー
ルに投入する」ということで皆がプールに移動
しました。山根会長より「ＥＭ活性液を使って
プールの清掃が楽になるということを期待す
る、より効果を上げるため来年４月頃に再度調
整液を作り投入するのも楽しみだ。」との挨拶
があり、それから、メンバーのサポートでＥＭ
調整液をバケツに移し、子供達（３年生と４年
生）の手でプールに一斉に投入しました。最後
は雨に遭い皆ぬれ鼠になりながらもなんとか協
力して作業を終えました。（何しろ環境委員長
は雨男の異名をとる男ですから・・・。）
参加されたライオンメンバーの皆さんお疲れ

さまでした。
（尚、この様子は 10 月 12 日の読売新聞鳥取
版に掲載されています。）
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９月 28 日（日）梅鯉庵の清掃活動を行いま
した。
７：00 開始の予定でしたが自分が到着した

６時半前には山根会長、村山幹事、三田委員長、
谷尾委員は到着され既に準備を進めておられ、
７時前にはかなりの方々が集まって来られまし
た（皆さん早起きでビックリです！）。このた
め時間も少し繰り上げて始まりましたが、総勢
24 名とたくさんの方々にご協力して頂いたお
蔭もあり、園内の落ち葉（ゴミ袋５袋分）を短
時間で綺麗にすることができました。
その後、時間に余裕のある方を対象に我が鳥
取いなばライオンズクラブ縁の樹木等の説明を
受けながら園内の散策を行いました。自分はこの
清掃活動に初めて参加させて頂きましたが、先

輩方の功績や経緯を知るよい機会となりました。
山根会長の挨拶にもありましたが、早起きは

「三文の徳」といいますが天候もよく清々しい
朝を迎えることが出来ました。
皆さんご協力ありがとうございました。また

次回からも一層のご協力お願い致します。

参加者　池田　表　砂田　田中敏明　田中宏明
　　　　谷尾　田渕　仁保　野村　林憲二
　　　　藤井　富士原　松本繁蔵　三田
　　　　三ツ國　村山　安田　山根秋雄
　　　　山根康延　渡邉哲次　Ｌ 20 名
　　　　三ツ國ＬＢ１名　奥田　谷口　宮本
　　　　ＬＳ３名　合計 24 名

梅鯉庵清掃活動について（第１回）

山 根 康 延環境保全副委員長

最終的に、今回は２校ともＬＣの共同事業と
いうことになりましたが、神戸小学校について
は当ライオンズに直接依頼あったこと、今年が
初めての試みだったことを思うと、何とか無事
実施できたことで安堵しております。また、今
回の取り組みよって、少しでも子供たちに地球

環境を大切にするというメッセージが伝わり、
次の自分たちの実践に繋がってくれればと思っ
ているところです。
次回、神戸小学校で４月頃予定しています単

独アクティビティについても、皆さんのご協力
よろしくお願いします。
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10 月 19 日（日）７時より第２回目の梅鯉庵
清掃活動を行いました。
今回の清掃活動は市民一斉清掃の日と重なっ

てしまったため参加者が少ないのではと思って
いましたが、やはり７時前になると多くの方が
集まって来られました。（朝の冷え込みも厳しく
なり布団から出るのが少々辛くなってきた時期
ではありますがやっぱり皆さん早起きでした。）
年度計画立案時は第１回目の清掃から一か月

も経たないので時期が早いのではないかな？と
思っていましたが、やはり９月・10 月は台風
時期でもあり園内にはたくさんの落ち葉が散在
していました。しかし、人海戦術（総勢 20 名）
はやっぱり凄いです！皆さん、口も手も活発に
動き和気あいあいのうちに園内が綺麗になりま
した。

参加して頂いた皆さん、朝早くからご協力あ
りがとうございました。（市民一斉清掃と重なり
参加できなかった方、申し訳ありませんでした。）
最後に悲しい報告を一件、皆さんの活動によ

り綺麗になった梅鯉庵も奥の方ではイノシシ被
害により芝生がまるで畑のように耕され無残な
姿になっています。これ以上被害が拡大しない
よう何かいい方法はないものでしょうか。

参加者　阿部　池田　小坂　田中敏明　谷尾
　　　　田渕　仁保　野村　林憲二　富士原
　　　　松本繁蔵　三田　村山　森田勝憲
　　　　安田　山根秋雄　山根康延　山本孝夫
　　　　Ｌ 18 名
　　　　奥田　谷口　ＬＳ２名　合計 20 名

梅鯉庵清掃活動について（第２回）
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10月19日ガイナーレの試合観戦にいきました。
ライオンズ会員８名、事務局の井口さん、一

般の方の総勢 52 名の参加となりました。
試合開始は午後１：00 にも関わらず支援金

贈呈等がある為、午後 12：00 集合。
12：30 に山根会長が贈呈しました。
その後、試合が始まり私は試合開始３秒で後

ろに座られていたおじさんにビールを掛けられ
てしまいました。
試合が開始し夢中となりビールを置いていた

のを忘れていた・・・とか。
私はお陰で試合開始早々ズボンはビールまみ

れでパンツまで濡れ（優勝もしていないのに
ビール掛けですか？）と心の中で思っていまし
た。ビール掛は野球ですが（笑）
試合は前半１点を先制され後半へ・・・後半

に入りすぐに１点を入れられ２対０。
観客もため息が漏れた時、ガイナーレが１点

を返し２対１となりました。

しかし、そのまま試合終了！！
終始試合を押していたのはガイナーレでした

が負けてしまいました。去年も京都相手に押し
ていたにも関わらず負けた事を思い出しました。
私はビールまで掛けられたのに・・・最後には

私にビールを掛けた方は酔っていたのか解説者
の様に試合を大声で解説し、私と隣にいた富士
原さんとでその解説を楽しんで聞いていました。
試合は２対１で負けてしまいましたが、皆様

が一生懸命応援していました。団結です！！
今期は分かりませんが上を目指してもっと頑

張ってほしいと思います。
最後になりますが、入場券を確保してくだ

さった徳田副委員長、駐車場の件でお世話に
なった福山さんありがとうございました。感謝
します。

ガイナーレ試合観戦

池 田 康 利

新会員紹介

■㈱アベ　代表取締役　たくみ割烹店　店主
■鳥取市栄町 652 ☎ 26 － 6355
  FAX26 － 6356
■自宅／鳥取市瓦町 558 ☎ 27 － 8483
  FAX27 － 8483
■血液型／Ｏ　　■夫人／美紀
■結婚記念日／Ｓ 60．２．24
■趣味／詩吟　　■推薦者／山根秋雄
■所属委員会／地域社会奉仕委員会

阿
あ

 部
べ

 一
いち

 郎
ろう

Ｓ３１．６．２６生

2014 年に山根秋雄会長の紹介で入会させて
頂きました阿部です。
いろいろな種類の飲食業を手がけてまいりま

したがようやく60才も近くなって自分の進むべ
き道も見えて参りました。“民藝と郷土料理”こ
れが自分のライフワークと自覚しております。

商売柄、夜の会にはなかなか出られませんが、
例会には出席できる様努力と工夫して参りま
す。メンバーの中にはたくさん存知上げてる諸
先輩もいらっしゃいます。少しでもライオンズ
の精神に従って皆様のお役に立てる様頑張りた
いと思います。よろしくお願い申し上げます。
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2014年10月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手優勝おめでとうございます
ＢＧ　福嶋德男選手

優勝の弁
雲一つない待望の錦秋の 10 月 26 日、私にとっては、

数年振りの旭国際浜村温泉ゴルフクラブ湖山コースでの、
同好会 10月例会コンペでした。
久しぶりに山の秋を心ゆく迄楽しみました。
その上極上の天気と、最良の体調のコンディションに

恵まれ、特別高ＨＤに助けられ、記録的ネットスコアー
で今年度６優勝杯を頂くことになりました。
高年齢でゴルフの楽しみを享受出来る果報者と日々感

謝しておりますが、その上優勝杯を頂くことは、身に余
る感激であります。本当に嬉しく有難いです。同好会員
諸氏に、感謝の２字以上の言葉はありません。本年度も
残期いっぱい、ゴルフに精進致しますので、よろしくお
願い申上げます。最後に、もう一言、有難うございました。

2014 年 10月 26日　旭国際ＧＣ　湖山コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 西尾吉兵衛 107 55 52
２ 仁保　統博 75 ８ 67
３ 表　　淳史 99 30 69
４ 壹岐　昇一 109 40 69
５ 福嶋　德男 76 ５ 71
６ 井上　法雄 111 40 71
７ 田渕　吉男 100 26 74
８ 田中　敏明 86 10 76
９ 森田　勝憲 115 38 77
10 山本　章貴 102 22 80

新ハンディキャップ　西尾吉兵衛　26
11 月度クラブゴルフ同好会競技開催日　11月 16日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

ベストグロス 福嶋　德男
ニアピン№３ 山本　章貴
　　　　№５ 福嶋　德男
　　　　№ 12 井上　法雄
　　　　№ 14 壹岐　昇一
　　　　№ 17 田渕　吉男
ドラコン№７ 森田　勝憲
　　　　№ 13 表　　淳史
ドラタン№７ 西尾吉兵衛
　　　　№ 13 田中　敏明
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10月第１例会（２日）
・林　由紀子…ＬＣＩＦならびに献血推進・薬
物乱用防止に関する研修会に参加する機会を
いただきました。また今月号に参加の報告記
事を掲載いただきました。感謝の気持ちでド
ネーションします。
・住谷きよみ…９月21日に次女に２人目の女の
子が誕生しました。母子共に元気です。とり
あえず孫の数が10人になりました。11人目も
ただいま製造中です。来年の３月にはまた楽

しい報告ができると思います。
・加納義信…９月度クラブゴルフでベスグロ及び
優勝することが出来、大変喜んでおります。天
気も良く、良いパートナーに恵まれ感謝の意を
込めてドネーションします。
・森田勝憲…10月１日は印章の日です。又、法の
日でもあります。明治６年太政官布告により実
印が裁判上の証拠として採用されました。実
印は重要な印章です。押印は慎重にしてくだ
さい。毎年10月４日（土）に三徳山の三佛寺に

逸ノ城は、2010 年に鳥取城北高校相撲部の
石浦監督に才能を見出されて来日し、同校に相
撲留学した。
192 ㎝、199 ㎏（自称）であることに加え傑

出した太ももの太さ（92 ㎝）に目を見張る。
写真は、2011 年 12 月４日に行われた我クラ

ブの鳥取こども学園でのもちつき大会のもの
で、ほんの 3年前。頭はくりくりで、やさしそ
うな笑顔。
同席のコーチから、「この子は強くなるで」

と言われた。まさに大器のことばが相応しい。
日本語も上手で、本人に、話を聞いてみると

「大相撲に入りたいが、外国人枠が空いてない
ので、卒業後モンゴルに帰らなければならない」
と非常に残念がっていました。
しかし、その後、鳥取県体育協会に所属、

2013 年に全日本実業団相撲選手権大会で優勝
して、実業団横綱になったことで、大相撲の幕
下 15 枚目格付出の資格を取得した。
2014 年１月場所で初土俵を踏み、先場所は、

新入幕で 13 勝２敗。11 月９日から開催される
九州場所で西関脇。１年足らずの快挙である。
九州場所は、逸ノ城のと言われているそうで、

すでに千秋楽のチケットが完売しているのをは
じめ、観客増の起爆剤としての役割も背負って
いる。
あまりにもの出世の早さに、老婆心ながら心

配するが、今後も、けが等に気をつけて、大横
綱になってもらいたい。
みんなで、応援しましょう。
ガンバレ逸ノ城関（アルタンホヤグ・イチン

ノロブ君）

ガンバレ逸ノ城

田 中 敏 明会計
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て印章供養をします。不要になった実印、銀
行印をお持ちの方は、無料で責任を持って焼
納供養致しますので10月３日迄に森田印房へ
お持ちください。
・山根秋雄…本日67才の誕生日を向へました。
自分でも驚く様な年令ですが気持ちも体力も
自信満々です。先日、恒例の体力テストで久
松山に登りました。二ノ丸からの山道は倒木
の為に閉鎖されていたので長田神社裏から登
山。キツイコースも無くさわやかなトレッキ
ング！山頂からの眺めは、いつもの様に最高
でした。体力テスト合格を祝ってドネーショ
ンします。
・藤井三郎…10月27日（月）は、私の66才の誕
生日です。会社も、10月より新年度になりま
した。体のメンテナンスをしながら元気にす
こやかに生活して行く所存です。これからも
よろしくお願いいたします。

・田中敏明…10月14日は、鉄道記念日です。ま
た、私の誕生日でもあります。本日は、先場
所、大活躍した逸ノ城とのツーショット（2011
年12月４日の鳥取こども学園のもちつきにて）
の写真を村山幹事より頂きました。ありがとう
ございました。
・西尾政行…今日が私の誕生日です。前にも言っ
たかもしれませんが、下の娘と誕生日がいっ
しょなので、娘が家を出て行くまでは、何かし
ら余り物がもらえます。今日は何がもらえるで
しょうか？期待せずに待つことにします。
・砂田典男…10月１日、鳥取市制施行125周年・
合併10周年記念式典が鳥取市文化ホールにて
挙行されました。式典では、鳥取いなばライ
オンズクラブ所属の林　憲二さんと永美一雄
さん、ＯＢ会員の砂川啓治さんに叙勲褒章受
章者記念品が贈呈されました。御三方の今後
益々のご活躍を祈念いたします。
・永美一雄・林　憲二…鳥取市制施行125周年・
合併10周年記念式典において褒章受章者の記
念品をいただきました。

10月第２例会（16日）
・山根秋雄…①阿部一郎さんの入会を祝いドネー
ションします。クラブでの御活躍を期待しま
す。②毛筆アート楽想書家　たい妖先生、トー
クショーありがとうございました。
・綿口陽乃…たい妖先生をお迎えして。たい妖
先生、素敵な時間をありがとうございました。
益々のご活躍をお祈りします。
・野村俊美・三田正之…10月９日、神戸小学校
でのＥＭ活性液のプール投入を行いました。
読売新聞に10月12日掲載されました。またと
ないピーアールになったと思います。野村前
会長と三田が写真にのっていました掲載を記
念してドネーションします。

・砂田典男・田中宏明・山根康延…10月９日、
神戸小学校でのＥＭ活性液のプール投入に参
加できませんでした。新聞に載らず残念でし
た。次回参加できるよう頑張ることを記念し
ドネーションします。

・野村俊美…体育の日ではない10月10日、東京
港区のメルパルクホールで、大臣表彰ではな
い大臣顕彰を頂いてまいりました。建設マス
ター（優秀施工者国土交通大臣顕彰）と言
い、建設業に携わる者に与えられる賞です。
今後も業界発展の一助になれればと思ってい
ます。港区の芝公園で蚊にさされましたが今
の所、何ともないようです。
・三ツ國全代…先日、放送大学教養学部心理と
教育コースを卒業いたしました。鳥取ならでは
のたった一人の卒業式では感激のあまり涙が
出ましたが、今後も学んだことを仕事や地域
貢献に生かせるよう努力していきたいと思い
ます。再入学したので今でも現役女子大生で
す。（卒業祝はお気になさらないで下さい。）
・三田正之…10月19日（日）午後１時から鳥取
市民会館において鳥取市民文化祭参加　邦楽
演奏会が開催されます。毎年開催されていま
す演奏会ですが、東部地区の邦楽演奏者が集
う一大イベントです。皆さん一度お出かけに
なってはいかがでしょうか。演奏会の成功を
祈願してドネーションします。

★10月２日　第1115回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率60.6％　Ｍ後率82.7％）
※15メンバーキー賞伝達　下田哲也
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＜幹事報告＞
・ライオンズ必携第54版配付について
・第61回地区年次大会事務局開局について
・７Ｒ－１Ｚ緊急会長・幹事会開催について
日　時　2014年10月６日（月）12：00～14：00
場　所　白兎会館　　出席者　山根秋　村山
・鳥取こども学園希望館改築資金贈呈
日　時　2014年10月16日（木）（第二例会）
出席者　鳥取こども学園園長　藤野興一様
・クラブ会員委員長研修会開催について
日　時　2014年10月25日（土）13：00～16：00
場　所　アークホテル岡山
・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会
日　時　2014年11月21日（金）18：30～
場　所　スターボウル
参加者　各クラブ８名
ホスト　鳥取千代ＬＣ
・環境保全写真コンテスト優秀作品による2015
年カレンダー購入について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・計画…委員会アワー講演開催について
日　時　10月16日（木）（10月第二例会）
講　師　楽想書家　井原妙子様

・青少年指導…ガイナーレ協賛と試合観戦・応援
日　時　10月19日（日）13：00～
場　所　バードスタジアム（ブラウブリッツ
　　　　秋田戦）
・環境保全…９月の朝の清掃奉仕報告
日　時　９月28日（日）７：00～８：00
　　　　於．梅鯉庵
参加者　Ｌ20名　ＬＳ３名　ＬＢ１名
・神戸小学校ＥＭ活性液活用事業について
培養指導　日時　９/25（木）14：00～
８名参加
・地域社会奉仕…Ｈ26年度臓器移植街頭キャン
ペーン参加について
日　時　2014年10月12日（日）13：15～14：30
場　所　イオン鳥取北店
参加者　太田達　徳永

・７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ第１回街頭献血活動開催
日　時　2014年11月９日（日）※クラブ単独
　　　　①13：30～15：00　②15：00～16：30
　　　　③献血する方（400cc）
　　　　　男性17～69歳　女性18～69歳
場　所　イオン鳥取北店
※10月９日　理事会　11：30～　丸茂

　理事20名　正副委員長２名出席
★10月16日　第1116回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率60.6％）

※入会式
※協議事項　優待会員申請について　　　承認
※鳥取こども学園希望館改築資金贈呈
※計画委員会アワー　計画委員会
・毛筆アート楽想書家「たい妖」トークショー
お話　たい妖先生　　聞き手　綿口陽乃様

＜幹事報告＞
・郡山ＦＫあさかミニバスケットボール少年団
よりお礼状

・冬期ＹＣＥ受け入れ募集とウィンターキャン
プ協力依頼について

＜委員会報告＞
・出席…鳥取いなばＬＳＣ結成30周年記念例会
日　時　2014年11月21日（金）
　　　　記念例会　11：00～11：45
　　　　記念コンサート　11：45～12：15
　　　　祝宴　12：30～14：30
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
出席者　山根秋　村山　永美　山本孝

・青少年奉仕…鳥取こども学園もちつきについて
日　時　12月７日（日）９：00～
　　　　於．鳥取こども学園

・第８回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
日　時　12月13日（土）・14日（日）
　　　　40チ－ム参加
場　所　鳥取産業体育館、船岡トレセン、
　　　　世紀小

・参加チ－ムとの交流懇親会開催について
日　時　12月13日（土）19：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・環境保全…ＥＭ活性液プール投入について
日　時　10月９日（木）14：00
場　所　神戸小学校　　参加者　９名

・10月朝の清掃奉仕について
日　時　10月19日（日）７：00～８：00
　　　　於．梅鯉庵

・いなばの森遊歩道補修整備について
日　時　11月15日（土）13：30～15：30
準備する物　スコップ、つるはし、鉄棒
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◎10月10日第358回10月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・10月誕生祝
・結成30周年記念について
・12月忘年例会開催について
日　時　2014年12月12日（金）12：00～14：30
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　4,000円

・鳥取こども学園よりお礼状
・９月の朝の清掃奉仕報告（ＬＣと合同）
９月28日（日）７：00～８：00　於．梅鯉庵
参加者　奥田　谷口　宮本

・10月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）
10月19日（日）７：00～８：00　於．梅鯉庵

理事会だより－（10月）事務局だより
議題
①新会員について　　　　　　　　　　　承認
②優待会員申請について　　　　　　　　承認
③会員増強特別委員会編成について
再度、会員委員会にて検討とする。
④郡山開成ＬＣ来鳥決算報告について　　承認
⑤鳥取こども学園もちつきについて　　　承認
⑥第８回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について　　　　承認

⑦「いなばの森」遊歩道補修整備について
承認

⑧鳥取いなばライオネスクラブ結成30周年記念
祝金について
審議の結果、３万円とする。

⑨ＹＣＥ冬期受け入れについて
10月第二例会にて募集することとする。

◎11月誕生日…１日池田　３日住谷、三田
５日太田恵　９日細川　12日長尾
16日佐々木　28日渡邉健
◎11月結婚記念日…３日大庭　11日福山
14日山根秋　16日井上　23日加納義、藤本

27日徳田　30日佐々木
◎同好会だより
・11月のクラブゴルフは、11月16日（日）砂丘
　９：00スタート

マンスリーレポート集計表（９月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 79,040 1 4.5 36 38 0 0 38 1 0 0 84

鳥 取 中 央 3 17,262 3 20 39 40 0 0 40 3 0 0 88

鳥取いなば 4 0 4 88 82 81 0 0 81 10 0 0 80

鳥 取 久 松 2 274,980 2 50 40 42 0 0 42 9 9 9 85

鳥 取 千 代 2 40,000 0 0 20 20 0 0 20 2 0 0 80

鳥 取 砂 丘 4 155,101 1 75 36 36 0 0 36 2 0 0 88

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84



○クラブチャーターナイト記念日（17 日）　　　　○　
○理事会・ガバナー諮問委員会　　　　　　　　○

１ 土 17 月
２ 日 18 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
３ 月 文化の日 19 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
４ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 20 木 第 1118 回チャーターナイト記念例会
５ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 21 金 ６ＬＣチャリティー親善ボウリング大会

鳥取いなばＬＳＣ結成 30 周年記念例会

６ 木 第 1117 回例会 22 土
７ 金 　　　 23 日 勤労感謝の日
８ 土 24 月 振替休日
９ 日 街頭献血活動 25 火 （鳥取ＬＣ例会）
10 月 26 水 ７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会
11 火 （鳥取ＬＣ例会） 27 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
12 水 28 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
13 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 29 土
14 金 （鳥取千代ＬＣ例会） 30 日
15 土 いなばの森遊歩道修復作業
16 日 クラブゴルフ　　

表紙写真説明
9 月 25 日、神戸小学校にて４年生３名（４年生全員）を対象として三田委員長が講師となってＥ

Ｍ活性液についての講義を実施。

11 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

月日の経つのは早いもの今年も 11 月（霜月）
になりました。山野の紅葉も進み、錦繍か、織り
なす綾錦の自然の美観に堪能して癒されます。冬
の使者白鳥の飛来、深山に初冠雪の報告もありま
す。今年も筆舌に絶する、天災地変がありました。
自然は途中どの様な異変があっても、時季には時
候の様相、光景を観せて呉れます。
東郷町出身の橋田邦彦曰く、潜心観理　定心応

変と論しています。時節柄、秋の夜長に思考する
よい時候と思います。
会報に期待を頂き、私どもの原稿要請に快く応

じて下さっています会員諸兄に、この面を借り心
よりお礼を申し上げます。御協力有難度うござい
ました。

ＰＲ・会報編集副委員長　藤森寛義

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　指導力・会報委員長
　　　　中原敏行


